

Abril clasifica como uno de los más lluviosos desde 1961 en Cuba



La Habana, 8 may (RHC) El Centro del Clima del Instituto de Meteorología de Cuba informó recientemente que el mes de abril finalizó con acumulados de precipitación por encima de la norma en todo el país, quedando entre los cuatro meses más húmedos desde 1961.

De acuerdo con el reporte, las lluvias se debieron, en gran medida, a la llegada de un frente frío clásico en la noche del día 15, a vaguadas superiores localizadas en el sudeste del golfo de México, al transporte de nubosidad en el flujo del nordeste y a la proximidad de zonas frontales que transitaron sobre el estrecho de la Florida.

La región central de Cuba fue la más beneficiada, aunque el occidente y el oriente también fueron favorecidos.

Solo el 2 % del territorio nacional presentó déficits en sus acumulados, catalogados de débiles. Sobresale, en la provincia de Guantánamo, el municipio de Baracoa, con un 35 % de sus áreas afectadas por sequía de moderada a extrema.

La temperatura promedio en abril fue de 25.6 °C, valor que estuvo ligeramente por encima de lo habitual, con una anomalía de 0.8 °C. Las máximas y mínimas fueron de 30.7 °C y 20.6 °C, respectivamente. El mes se caracterizó por altos por cientos de noches cálidas, máxime en las regiones central y oriental.

Sobre el archipiélago y mares adyacentes predominó la influencia de las altas presiones migratorias, las que posteriormente se desplazaron hacia el este, internándose en el océano Atlántico. Soplaron vientos de región sur en la primera decena del mes. (Fuente/Cubadebate)

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/161770-abril-clasifica-como-uno-de-los-mas-lluviosos-desde-1961-en-cuba>



Radio Habana Cuba